

Charlotte et Marie-Alexandrine sont de retour

Publié le 23/10/2018 à 04:55 | Mis à jour le 23/10/2018 à 04:55



LORGES



Le curé bénissant les cloches.

© Photo NR

Le clocher de l'église de Lorges abrite deux cloches : Marie-Alexandrine, fondue en 1838 qui pèse 315 kg et Charlotte, de 1742 pour 90 kg. Très abîmées, toutes les deux viennent de subir une cure de rajeunissement et de renforcement.

Leur retour dans la commune a été l'occasion pour le père Cordier de procéder à leur bénédiction en présence d'un nombreux public. Les travaux ayant été effectués par une entreprise régionale implantée près de Cholet, Bordet, spécialisée depuis 150 ans. Cela a aussi été l'occasion d'admirer les restaurations des fonts baptismaux du XVIe siècle, d'un retable du XVIIe siècle et d'un confessionnal.

Ces restaurations ayant pu être réalisés grâce à la Fondation du Patrimoine et aux dons des particuliers. Élisabeth Huguet, maire de la commune a tenu à le rappeler et à saluer tous les donateurs.

COMMUNES LORGES



Manuel SERRANO
Correspondant NR



EN LOIR-ET-CHER

- > [A Saint-Gervais-la-Forêt l'église a deux horloges](#)
- > [50.000 € pour oublier la mort du chat ?](#)
- > [Rugby \(Fédérale 3\). Onestas \(RC Blois\) met La Châtre à sa botte](#)

SUR LE MÊME SUJET